



Efringen-Kirchen, 02.07.2019

Sängerbund: In den Stand der Ehrenmitgliedschaft berufen



Von links: Hanspeter Kuner, Astrid Weckert, Dirigent Erhard Zeh, Hedwig Epking, Vorsitzender Reinhard Knorr, Hanno Kirchgässer und die zweite Vorsitzende Ruth Buck.
Foto: Christiane Breuer

Efringen-Kirchen - Bei der Matinée des Sängerbunds Efringen-Kirchen wurden Astrid Weckert, Hedwig Epking und Hanspeter Kuner zu Ehrenmitgliedern ernannt. Einen Abschied gab es für Hanno Kirchgässer, der sich nach langen Jahren als Chormitglied nun aus Altersgründen zurückzieht